



Nomos

Biopolitischen Ausschlüssen aus dem Recht widerstehen



Biopolitik und Recht

Christoph Menkes Kritik rechtlicher Normativität
im Spektrum biopolitischer Theorien

Von Dr. Simon Faets

2023, 445 S., brosch., 94,- €

ISBN 978-3-7560-0539-0

(*Zeitgenössische Diskurse des Politischen* |

Contemporary Discourses on the Political, Bd. 21)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0539-0

Am Grund des modernen Rechts liegt ein Widerspruch: Es soll die Gleichheit aller verwirklichen und produziert zugleich permanent Ausschlüsse und Gewalt. Das Leben von Geflüchteten scheint für nationalstaatliche Rechtssysteme beispielsweise weniger schützenswert zu sein als das Leben der eigenen Staatsbürger:innen. Die in diesem Buch vorgelegte Kritik des Rechts setzt daher bei den Ausgeschlos-

senen an und entwickelt ausgehend von der Kritischen Theorie und im Anschluss an poststrukturalistische und postkoloniale Ansätze eine biopolitische Theorie des Widerstands der Ausgeschlossenen. Simon Faets arbeitet und forscht am Schnittpunkt von Politischer Philosophie, Sozialphilosophie und Christlicher Sozialethik.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Resisting Biopolitical Exclusions from Law



Biopolitik und Recht

Christoph Menkes Kritik rechtlicher Normativität
im Spektrum biopolitischer Theorien

By Dr. Simon Faets

2023, 445 pp., pb., € 94.00

ISBN 978-3-7560-0539-0

(*Zeitgenössische Diskurse des Politischen* |
Contemporary Discourses on the Political, vol. 21)
in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0539-0

At the base of modern law lies a contradiction: It is supposed to realise the equality of all and yet, at the same time, permanently produces exclusions and violence. The lives of refugees, for example, seem to be less worthy of protection in the eyes of nation-state legal systems than the lives of their own citizens. The critique of law presented in this book

therefore starts with the excluded and develops a biopolitical theory of their resistance based on critical theory and following poststructuralist and postcolonial approaches. Simon Faets works and researches in the field where political philosophy, social philosophy and Christian social ethics overlap.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary